

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# National-Foot 1 J4 : la chasse aux Portgentillais

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

ON se croirait au milieu des années quatre-vingt ou au début de la décennie suivante quand les clubs de Port-Gentil faisaient souvent la course en tête et avaient à leurs trousse une horde de poursuivants (d'autres horizons) plus ou moins bien armés pour contester leur présence aux sommets du National-Foot 1. C'est l'image temporaire renvoyée avant la 4e journée du championnat de première division du Gabon 2022-2023 mené par le Stade Mandji et le Centre Sportif Bendjé.

Des positions qui devraient même rester en l'état jusqu'à la reprise de la compétition, au terme de la longue trêve consécutive à la Coupe du monde 2022 au Qatar, si les deux formations qui comptent le même nombre de points (9) et une différence de buts

très favorables (+10 et +5), ne s'inclinent pas respectivement devant l'US Bitam (à Gaston-Peyrille) et face à l'AS Dikaki (Pierre-Claver-Divoungui). Une issue que n'espèrent certainement pas Mangasport (7 points +2) et l'AO CMS (6), les deux premiers poursuivants du duo portgentillais et qui vont s'affronter au stade Henri-Sylvoz. Lors d'une levée marquée notamment par le derby de l'Ogooué-Lolo, le premier de l'histoire en National-Foot 1, entre Lozosport et Bouenguïdi Sport, samedi au stade Edouard-Mbeba de Lastoursville. Mais aussi les retrouvailles entre Saturnin Ibela, l'entraîneur lastoursvillois, et son ancien club.

Programmés dimanche, les affrontements US Oyem-FC 105 (à Bitam), CF Mounana-Vautour Club (à Libreville) et Lambaréné AC-Missile FC (au stade Jean-Koumou) vont boucler la première manche du National-Foot 1.



Photo: SAWADOGO Boukary

Comme le Stade Mandji, le CS Bendjé va défendre son invincibilité et sa présence aux premières loges du National-Foot 1

## Championnats du monde de taekwondo 2022 : les Panthères au Mexique depuis hier



Photo: DR

Les Panthères à leur arrivée à Guadalajara.

PSNB  
Libreville/Gabon

AU terme de leur préparation de dix jours au Centre national du sport Moulay-Rachid de Salé (Maroc), les taekwondoïstes gabonais qui ont quitté Casablanca jeudi sont arrivés hier vers 4 heures du matin (10 heures du Gabon).

À leur arrivée à l'aéroport international Miguel Hidalgo Y Costilla de Guadalajara, la

délégation gabonaise, forte d'une vingtaine de membres, a pris ses quartiers au prestigieux International continental presidente de la ville pour un repos bien mérité après une dizaine d'heures de vol. Les choses vont aller très vite. Déjà, le 13 novembre prochain, deux de nos compétiteurs vont prendre part à la traditionnelle pesée avant de compétir le lendemain. Il s'agit de Nancy Tatiana Essoughe Ntoutoume (-57 kg) et Teddy Lessakolo Opoya (-80 kg). À noter que

les expatriés Anthony Obame et Urgence Mouega sont à Guadalajara depuis une dizaine de jours et se préparent avec l'équipe nationale de Norvège entraînée par l'Espagnol Juan Antonio Ramos, qui n'est autre que le coach de nos deux compatriotes en Espagne. Pour la participation des Panthères, le ministre des Sports, Franck Nguema, a tout mis en œuvre pour mettre nos ambassadeurs dans de bonnes conditions de préparation.

### Le clin d'œil de *Lybek*



LYBEK